

FECHA: _____

NOMBRE: _____

FRASE: _____

Seguridad social y voto femenino

■ Durante el periodo conocido como milagro mexicano (1940-1952), la población del país creció aceleradamente, debido a que mejoraron sus condiciones de vida y salud; esto último gracias a que instituciones como el IMSS y el ISSSTE extendieron sus servicios a casi todo el territorio nacional. Las mejoras en la calidad de vida, además, propiciaron que más mujeres desempeñaran tareas que antes sólo realizaban los hombres y adquirieran, en 1953, el derecho de votar y ser votadas.

1. Selecciona las respuestas correctas.

- ¿Por qué aumentó la población en México después de 1940?
 - a) Porque cada vez hubo más migración del campo a la ciudad.
 - b) Porque para las personas era importante tener familias numerosas.
 - c) Porque al mejorar las condiciones de vida y salud aumentó la esperanza de vida.
- ¿Qué importancia tuvo la seguridad social en este crecimiento demográfico?
 - a) No tuvo importancia, son dos sucesos no relacionados.
 - b) Ofreció a las personas la posibilidad de contar con mejores servicios médicos que aumentaron su esperanza de vida.
 - c) Les proporcionó a las personas prestaciones que mejoraron su calidad de vida, lo cual les permitió tener familias más numerosas.

2. Completa el texto de la tabla y responde.

Situación de la mujer en México	
Antes de 1940	En la actualidad
Tenían _____ que los hombres.	Tienen _____ que los hombres.
Trabajaban, principalmente, en _____.	Trabajan en _____.
_____ tenían acceso a la educación.	_____ tiene acceso a la educación.
_____ votar ni ser votadas.	_____ votar y ser votadas.

- a) Fue importante que se otorgara a las mujeres el derecho a votar y ser votadas porque: